



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Land unterstützt mit rund 6,39 Millionen Euro den Anschluss von Östringen an die Kläranlage des Abwasserzweckverbandes Kraichbachtal in Kronau

06.11.2023



Kletr - stock.adobe.com

In der Kläranlage des Abwasserzweckverbandes (AZV) Kraichbachtal in Kronau werden bisher die Abwässer der Gemeinden Bad Schönborn, Kronau, Malsch und des Ortsteils Rettigheim der Gemeinde Mühlhausen gereinigt und in den Kraichbach eingeleitet. Auf Grundlage einer umfangreichen Untersuchung zur Verbesserung der Abwasserentsorgungsstruktur und der Optimierung der Reinigungsleistung in der Region, wird die Kläranlage Kronau nun um eine zweite Behandlungsstraße erweitert und ein Teil der Stadt Östringen über eine Druckleitung an die Kläranlage Kronau angeschlossen werden.

Dafür investiert der AZV rund 29 Millionen Euro, wovon rund 25,56 Millionen zuwendungsfähige Ausgaben sind. Daran beteiligt sich das Land mit einem Anteil von 25 Prozent, das entspricht einer Zuwendung von rund 6,39 Millionen Euro.

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder: „Das Geld ist für den Gewässerschutz sehr gut angelegt. Ich freue mich, dass wir den Abwasserzweckverband mit seinen Mitgliedsgemeinden bei diesem für die Umwelt wertvollen Projekt finanziell unterstützen können.“

Durch die deutlich erhöhte Reinigungsleistung werden sowohl die Gewässer, wie auch die umliegenden Ökosysteme sowie Bürgerinnen und Bürger profitieren.

Kategorie:

[Abteilung 5 Förderprogramme Wasserversorgung](#)